

Nueva polémica de “Marcianeke”: llegó casi tres horas tarde a evento en Quillota

Diversas críticas ha recibido en redes sociales el popular y polémico traperero “Marcianeke” luego de dejar esperando por casi tres horas al público de Quillota que lo esperaba para un show.

El artista debía presentarse a las 21 horas en el Circo del Tony Caluga, sin embargo, llegó hasta el lugar cerca de la medianoche, cuando la mayoría del público ya se había retirado.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Nueva polémica de “Marcianeke”: llegó casi tres horas tarde a evento en Quillota

El joven artista se disculpó al llegar y acusó haber tenido un “inconveniente”, se sacó fotografías con todos los presentes y re agendó el show para el próximo mes de febrero.

Pese a las disculpas, el público quillotano continúa con las críticas a través de las redes y no está seguro de volver a confiar en la palabra de “Marcianeke”



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/WhatsApp-Video-2022-01-20-at-10.48.19-AM.mp4>

y tú, ¿qué opinas?